

MAU LIHAT CAGUB DAN CAWAGUB PRESENTASI PROGRAM DAN GAGASAN SOAL PELAYANAN PUBLIK? CATAT 11 NOVEMBER 2024 SABTU, 09 NOVEMBER 2024

Senin, 11 November 2024 - Lampung

Saibumi.com (SMSI), Lampung - Ombudsman RI Perwakilan Lampung mengkonfirmasi kehadiran masing-masing pasangan Calon Gubernur (Cagub) dan Wakil Gubernur untuk memaparkan detail program dan beradu gagasan lewat mimbar pelayanan publik yang akan diselenggarakan di ballroom Emersia Hotel&Resort Lampung pada Senin 11 November 2024 mendatang.

"Bukan kami mengadakan debat tandingan. Tapi lebih kepada ingin mengetahui secara lebih jauh komitmen para calon terkait pelayanan publik, karena penyelenggaraan pemerintahan tak lepas dari peranan memberikan pelayanan publik," kata Kepala Ombudsman RI Lampung, Nur Rakhman dalam konferensi pers di kantornya, pada Jumat (8/10/2024).

Selain itu, Kepala Ombudsman Lampung juga membeberkan bahwa di banyak kesempatan pun problematika dan isu-isu soal masalah pelayanan publik masih menjadi perhatian khusus bagi masyarakat.

BACA JUGA: Dua Pelaku Spesialis Pencurian Rumah Kosong di Bandar Lampung Ditangkap

Sehingga kegiatan ini diharapkan, lanjut dia, nantinya masyarakat bisa lebih mengetahui secara spesifik dan memahami komitmen para Cagub dan Cawagub yang akan dipilihnya pada Pilkada 2024 nanti.

"Kita berharap apa yang disampaikan para calon akan lebih gamblang, kami juga akan menyiarkan live di kanal Youtube Ombudsman agar memperluas jaringan audiens supaya dapat lebih mudah dijangkau," jelasnya.

Dengan demikian, ia menjelaskan bahwa sebelumnya Ombudsman Lampung juga telah meminta para Pasangan Calon (Paslon) untuk menyiapkan susunan presentasi atas apa yang akan mereka paparkan nanti supaya mudah dipahami masyarakat.

"Harapannya supaya lebih gamblang, jelas dan detail. Jadi tidak hanya sekadar bicara ngalor ngidul, tapi fokus terkait masalah tentang pelayanan publik," papar Nur Rakhman.

"Semoga ini bisa menjadi alternatif masyarakat untuk mengetahui visi misi masing-masing pasangan calon," tambah dia.

Selanjutnya dia juga membeberkan, dalam kegiatan mimbar tersebut, nantinya para Cagub dan Cawagub Lampung akan melakukan penandatanganan pakta integritas 'Tidak melakukan Maladministrasi Pelayanan Publik' setelah sesi presentasi atau pemaparan.

"Ombudsman menghadirkan paslon dalam konteks memberi ruang alternatif bagi masyarakat agar bisa mengetahui secara lebih detail terkait pelayanan publik," ujarnya.

Dia menyatakan, pihaknya lebih kepada mendengarkan dan mungkin yang sedikit berbeda masing-masing Cagub dan Cawagub menyiapkan bahan PowerPoint Presentation (PPT) nantinya.

"Jadi mereka akan presentasi supaya lebih terarah dan detail, kita sama-sama menyimak apakah apa yang mereka sampaikan itu nanti betul-betul direalisasikan. Tinggal kita tagih janjinya saja kalau nanti sudah memimpin," beber dia. (Ade).